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1 地方交付税について

【質問】
　西尾市は地方交付税をいくら受けていますか。

また、地方交付税がなくなったら、ますます財政がひっ迫するのでは
ないですか。

　平成２６年度の普通交付税は、30億8,000万円程です。
西尾市１本で算定しますと３億6,000万円程ですが、合併しましたこ

とによる合併算定替があります。これは旧団体がそれぞれあったものと
みなして算定をしまして、旧３町分の財源不足分が入っているというこ
とでございます。内訳は、一色町が約14億9,000万円、旧吉良町が約５
億6,000万円、旧幡豆町が約10億3,000万円でございます。

合併算定替分は、29年度から年度ごとに0.9、0.7、0.5と順々に落ち
ていくため、地方交付税がなくなることを見据えて、今、公共施設の再
配置を進めております。

財政課

2
西尾高校北側の明治用水路敷の活用に
ついて

【要望】
西尾高校の裏に明治用水がありますが、現在は使われていません。水

が流れないために、蚊の発生源となり、草木が茂り景観も良くありませ
ん。また子供たちが落ちる危険があります。蓋をして、遊歩道に活用し
ていただくなり、西尾高校の生徒のランニングコースなどに利用できる
ように検討していただけたらありがたいと思っております。

西尾高校の北側の明治用水につきましては、前から雨水計画がござい
まして、現断面を利用した計画となっております。ボックスといいまし
て、上に蓋をした形ですと、事業費も莫大なものになってきますので、
現断面を利用した形で今のところ整備をしていきたいと考えておりま
す。

下水道整備課

3 いじめ問題について

【質問】
昨今、いじめが非常に問題になっております。西尾市では、皆さんご

存知のとおり、昔、非常に世間を騒がせた大きないじめがありました
が、今現在、西尾市として、いじめ問題にどのように取り組んでいるの
か、どのような成果を上げているのかご説明をお願いいします。
　また、いじめの実態は報告されているのですか。

生徒へのアンケート調査もしておりますし、１年に一度は全市を挙げ
まして大がかりに、緊張の１１月を迎えます。いろんな形で子供たちの
状況をつかむ努力をしておりまして、あわせて、日ごろの子供たちの様
子、指導する教員の体制も考える、そういう強調月間を設けておりま
す。今回の岩手県のような、教師と中学生とが生活記録などという言葉
が出てきたと思いますが、普段、ああいうことは西尾でももちろんやっ
ております。どこが不足したのか、何に気をつけなければいけないかと
いうことは、こういう事件があるたびに、私たちも今のままで良いのか
どうかを常に考えながら、教育委員会としましては、校長が集まる機会
がありますので、そういうときに指導をさせていただいております。

ＳＯＳをどうやって掴むかということは、学校だけではできません。
地域の皆さんやご家庭、子供たちにかかわる全ての方たちが協力してい
ただかないとできないことでありまして、学校は学校の責任を果たすよ
うにしていきたいと思いますが、ご家庭や地域の皆さんも子供たちのわ
ずかなＳＯＳを掴んでやれる、そういうまちにしていきたいと思います
ので、よろしくお願いいたします。

いじめの実態ですが、子供たちがいじめられていると教師に訴えてい
るケースはございます。ゼロではありません。

学校教育課

4 敬老助成金について

【意見】
敬老助成金については、町内会長が該当者に配っています。長寿課へ

お聞きしましたら「敬老助成金ですので行事等を行うならそれに使って
もらって、各個人には配付しなくてもいいのではないかと。ただし、今
までもらってますので、そういう人たちから今年は何でもらえんのかと
いう不満が出ないような対応をとっていただきたい」ということでし
た。

７７歳以上に1,200円、そろそろやめて、地域のコミュニティを盛ん
にする敬老事業のために使うような方針を出してもらって、事業を継続
されたほうが良いのではないかと思います。今、日中いない家がたくさ
んいますので、結構、配るとなると夜ですとか、現金ですのでポストに
というわけにもいきませんので、町内会長の業務としては大変です。そ
れぞれの町内会長さんからもそういう意見を聴いていますので、検討し
ていただきたいと思います。

敬老助成金については、本当に有効に使える方法が市民の方のためにも
良いと思いますので、担当課で検討していきたいと思います。

長寿課
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